

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.



Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	Línea 13	Medallas al Mérito Policial 2023	Algunos diputados locales comentaron su malestar, respecto a la ausencia de Pablo Vázquez Camacho , titular de la SSC , ya que señalan que prefirió seguir cuidando a los candidatos de la coalición "Seguimos Haciendo Historia" en sus campañas, que brindar apoyo a los 141 elementos que fueron galardonados este jueves en el Congreso capitalino donde se realizó la entrega de Medallas al Mérito Policial 2023 .

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Jornada	Dinero Enrique Galván Ochoa	Enfrentamiento en Palacio Nacional	¿Debe seguir permitiendo la autoridad las manifestaciones violentas de supuestos estudiantes de Ayotzinapa? La última fue un ataque con petardos a Palacio Nacional, más de 20 guardias resultaron heridos .

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	Posesión de narcóticos	Según el Censo Nacional de Procuración de Justicia Estatal 2023 , a 86 mil setecientos dieciséis personas se les abrió carpeta de investigación por el delito de " posesión simple de narcóticos ". Ese número es 80 por ciento de todas las carpetas de investigación abiertas por delitos contra la salud que incluye el comercio suministro. Parecía que el nuevo gobierno haría algo para regular la venta y consumo de la mariguana.
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	Seguridad en Monterrey	El pasado 18 de abril se publicó la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana del INEGI , donde resaltó el resultado de Monterrey, cuya percepción de inseguridad pasó de 58.6 , de diciembre de 2023, a 70.5 , en marzo de 2024. Sólo en el primer trimestre del año en Monterrey se registraron 450 homicidios.
El Economista	La Gran Carpa	Reclutamiento de menores	Organizaciones de la sociedad civil realizaron, un llamado a todas aquellas personas que competirán por un cargo tanto federal como local en las próximas elecciones para reconocer y visibilizar la problemática de reclutamiento de niñas, niños y adolescentes por parte del crimen organizado .



Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reporte Índigo	Redes de Poder	Movimientos en CNDH	En la CNDH , se han llevado a cabo distintas reuniones , durante un mes, con directores de área, visitadores, e integrantes del Órgano Interno de Control, sin la presencia del secretario ejecutivo, Francisco Estrada Correa, debido a que en la comisión todo pasa por sus manos.
El Financiero	Confidencial	Agua contaminada	El tema del agua sigue siendo un problema para el gobierno , ya se presentan quejas entre los vecinos de Benito Juárez, Coyoacán y ahora Iztacalco . Daniel Ordóñez, candidato panista a alcalde de esta última demarcación, compartió una foto de una botella rellena de un líquido café, y dijo que "no es agua de tamarindo".
Excélsior	Frentes Políticos	Elecciones	David Kershenobich , es un destacado médico internista y gastroenterólogo que coordina propuestas de salud dentro del proyecto de nación 2024-2030 de Claudia Sheinbaum. Kershenobich, aportará su experiencia y visión para fortalecer el sistema de salud mexicano.
Reforma	Templo Mayor	Movilizaciones	En el cuartel de la Marea Rosa deliberaban cómo hacerle para sortear algunos de los obstáculos que encontrarán a su llegada al Zócalo este domingo. El plantón de maestros de la CNTE que se extendió y parte de su campamento quedó alrededor de la zona del asta bandera. El presidente dijo que sí se izará la bandera luego de que Xóchitl Gálvez se lo pidió.
Reforma	De Política y Cosas Peores Catón	Movilizaciones	El Presidente levantó un castigo ilegal, a la marcha del próximo domingo de la Marea Rosa , la movilización ciudadana que en los últimos meses ha llenado y desbordado el Zócalo.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Movilizaciones	El presidente López Obrador aceptó izar la bandera en el Zócalo el próximo domingo, cuando se realizará la concentración de la marea rosa en favor de la candidata presidencial de Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez .
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Movilizaciones	La concentración ciudadana de este domingo en el Zócalo de la capital, tiene muy preocupada a la dirigencia de Morena , pues temen que la Marea Rosa influya en la percepción electoral rumbo al 2 de junio . En todo el país habrá manifestaciones en defensa de la democracia, lo que aprovecharán Xóchitl Gálvez y Santiago Taboada .
Milenio	En Privado Joaquín López Dóriga	Movilizaciones	El presidente López Obrador confirmó ayer que es él quien decide cuándo se iza la bandera monumental de la plaza de la Constitución. Declaró que sí, que se va a izar la bandera hoy, mañana, el domingo siempre porque, a diferencia de lo que le dije ayer aquí, es de todos, es la enseña patria, no de un movimiento, no de una persona,
Milenio	Día con Día Héctor Aguilar Camín	Movilizaciones	El Presidente levantó un castigo ilegal , a la marcha del próximo domingo de la Marea Rosa. Durante las anteriores marchas, el Presidente ordenó que no se izara en el Zócalo la bandera que se iza todos los días, ritualmente, en el lugar. Como negándole los manifestantes su derecho a bandera.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Movilizaciones	Activistas de la CNTE aseguran que se quedarán de forma indefinida. El domingo abarrotarán la Plaza de la Constitución contingentes agrupados en



Síntesis de medios

17 de mayo 2024

			la llamada Marcha Rosa que son opositores a la 4T. Se dice que es un plan con maña para estropear el mitin.
Milenio	El Asalto a la Razón Carlos Marín	Movilizaciones	Con la reconsideración y el compromiso de que ondeará este domingo la bandera monumental en la Plaza de la Constitución se corrobora que el presidente Andrés Manuel López Obrador es quien decide si la enseña patria se iza o no, y echa por tierra la babosada de que, cuando no ha sido así, se ha debido a que la guardia militar “no podía salir” de Palacio Nacional.
El Sol de México	A la Sombra	Elecciones	Alejandra Barrales , candidata de Movimiento Ciudadano para el Senado, se comprometerá a impulsar más iniciativas para proteger y garantizar los derechos de la comunidad LGBTQ+ en el país.
Excélsior	Razones Jorge Fernández Menéndez	Elecciones	La CNTE cumple y, más allá de las diferencias con el gobierno de López Obrador , ha decidido realizar su plantón en el Zócalo capitalino un par de días antes de que se realice allí la manifestación de la llamada Marea Rosa , en esta ocasión en apoyo a las candidaturas de Xóchitl Gálvez y de Santiago Taboada .
Milenio	Trascendió	Elecciones	Beatriz Gutiérrez Müller , esposa de Andrés Manuel López Obrador , salió una vez más al paso de la publicación de un video con otro momento del fallido episodio de un hijo de Xóchitl Gálvez , y demandó directamente a la cuenta de X que lo divulgó
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Elecciones	El 8 de mayo el Financial Times publicó un reporte sobre Claudia Sheinbaum . Las palabras de la candidata oficial al diario británico son nítidas con respecto a un país que no necesariamente se parece al que desean los principales empresarios mexicanos.
El Heraldo de México	Un Montón de Plata Carlos Mota	Elecciones	En México la desigualdad ha tomado una connotación torcida. Se piensa negativamente sobre ella: y se cree que es la madre de los problemas. En estas campañas políticas, jamás veríamos a Xóchitl Gálvez , Claudia Sheinbaum o Jorge Álvarez defender la desigualdad. Sería como el sacrilegio número uno ante los votantes.
La Razón de México	Rozones	Elecciones	Beatriz Gutiérrez Müller no tardó en expresar su rechazo a la difusión de un nuevo video que involucra al hijo de la candidata de la oposición Xóchitl Gálvez . Quién señaló: “Por favor, si un miembro de la familia no está cometiendo delito, dejen de molestar en la vida privada. (...) repito: basta de que los familiares seamos ‘daños colaterales’ de la campaña electoral de un candidato o candidata”, agregó la esposa del Presidente López Obrador .
Excélsior	Bitácora del Director Pascal Beltrán del Río	Elecciones	El oficialismo ha recurrido al miedo como su principal argumento. El principal recurso del que echó mano la campaña de Claudia Sheinbaum fue alertar del peligro de que se acaben los programas sociales en caso de que triunfe Xóchitl Gálvez .
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Elecciones	Las delirantes declaraciones de Alejandro Alito Moreno y Jorge Álvarez Máynez en torno a las declinaciones resultan penosas para el país. El dirigente del PRI y el candidato de MC parecen no entender que son dos mujeres, Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez , las que compiten por la silla presidencial.



Síntesis de medios

17 de mayo 2024

El Financiero	Autonomía Relativa Juan Ignacio Zavala	Elecciones	El 29 de mayo será el último día de campañ as, así que es cosa de doce días. Nos amanecemos el lunes con que, de nuevo, había ganado en la CDMX el debate Santiago Taboada . La derrota de Clara Brugada ha sido como ver una serie en capítulos y estamos por ver el último en el que pierde la joya de la corona que tanto quería la familia.
El Financiero	Estrictamente Personal Raymundo Riva Palacio	Elecciones	Xóchitl Gálvez llegará al último debate presidencial el próximo domingo para enfrentar a tres adversarios. Claudia Sheinbaum ; el presidente Andrés Manuel López Obrador , y a Jorge Álvarez Máynez , candidato de Movimiento Ciudadano, que está teniendo éxito en el diseño original de la candidatura.
El Financiero	Uso de Razón Pablo Hiriart	Elecciones	La censura a Lilly Téllez de parte del INE para sacarla del aire en el programa de radio que conduce Ciro Gómez Leyva , no puede dissociarse de los lazos entre el gobernador de Sonora y la familia Taddei. En cambio, el INE de Taddei le da vía libre al Presidente de la República para que haga propaganda , de manera ilegal, todos los días en su conferencia matutina.
Excélsior	De Naturaleza Política Enrique Aranda	Elecciones	En este tercer debate entre Claudia Sheinbaum y de Xóchitl Gálvez , se prevé que el tema central a discutir sea la situación de violencia y la creciente inseguridad que se vive ahora en México, no son pocos quienes han comenzado a promover la discusión de la eventual legalización de la marihuana por las implicaciones políticas, económicas y en materia de seguridad que ello pudiera tener
El Universal	Bajo Reserva	Elecciones	Morena y aliados intentan que el INE deje de usar el color rosa . El argumento de ahora es que el rosa es usado por organizaciones que promueven la candidatura de Xóchitl Gálvez .
La Jornada	Astillero Julio Hernández López	Elecciones	No es una exageración la que han planteado representantes de Morena y otros partidos ante el Consejo General del INE para que cambie de color identitario, pues ha sido despojado del rosa por una corriente de falso apartidismo que este domingo tendrá una reunión masiva en la capitalina Plaza de la Constitución , a fin de impulsar las candidaturas de una coalición partidista a la Presidencia de la República y a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.
El Universal	La Idea a Destacar Raúl Rodríguez Cortés	Elecciones	Al interior de la triada PRI-PAN-PRD se han barajado varios escenarios estratégicos de hasta dónde podrían llegar las maniobras para impedir la victoria de Claudia Sheinbaum . Incluso en el cuarto de guerra de la candidata de la 4T se preguntan si la derecha ya soltó todas sus bombas o aún tiene guardadas algunas más.
El Economista	Signos Vitales Alberto Aguirre	Elecciones	Jorge Álvarez Máynez prefirió ser un chavorroco, con lo que declinó a su sitio en la historia y abonó al peor escenario de la elección presidencial: la denotación de escándalos que involucran a las familias de las punteras en la contienda presidencial, en las 72 horas previas al último debate organizado por el INE .
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	Megafarmacia	Más del 60% de los contratos en el millonario negocio de los medicamentos se otorgan por adjudicación directa , según el Instituto Farmacéutico Estadísticas sobre la estructura porcentual de importes de medicamentos en el sector público, por tipo de procedimiento en el periodo 2017-2023, reflejan un desproporcionado incremento en los contratos por adjudicación directa.



24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	Ex priistas en desencanto	Andrés Manuel López Obrador les prometió un cargo en el extranjero y varios priistas, tomaron la oferta con cargo a los estados y su partido. Entregaron solícitos sus estados a los respectivos candidatos oficialistas y a continuación simplemente esperaron el trámite de los nombramientos para las encomiendas prometidas, cumplidas con tardanza o muertas en olvido presidencial.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Hoy no circula	En los días de contingencia ambiental no hay disminución significativa del tránsito.
La Jornada	Editorial	Palestina	La Liga Árabe pidió el despliegue de "fuerzas internacionales de protección y mantenimiento de la paz de la ONU en los territorios palestinos ocupados" hasta que se establezca un Estado palestino y se ponga fin a la agresión colonial israelí .
Milenio	Prácticas Indecibles	Cine Encanto	No conocí el Cine Encanto, gran templo de los sueños que construyó el arquitecto Francisco Serrano en 1937, perfecta construcción art-déco ubicada en Serapio Rendón 87, colonia San Rafael. El sismo de 1957 lo dañó y lo hirió de muerte. Sobrevivió en el abandono hasta que fue derruido



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.